



LOS SOCIALISTAS VISITAMOS EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS Y EL SENADO EN BUSCA DE BONIFICACIONES DE IMPUESTOS PARA LOS DAMNIFICADOS.



Durante el mes de febrero, los socialistas viajamos al Congreso de los Diputados y al Senado en busca de soluciones y ayudas para los damnificados.

Según Mario Cervera, Secretario General del PSOE de Los Alcázares, “todas las instituciones deben comprometerse con Los Alcázares. Hemos pedido la comparecencia del Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, registrado preguntas y propuestas al gobierno”.

LOS DAMNIFICADOS OBLIGADOS A PAGAR IMPUESTOS Y TASAS A PESAR DE LAS PROMESAS DEL PP.

Los vecinos y vecinas afectadas por las inundaciones han tenido que pagar sus licencias de obra menor, primer trimestre del sello del vehículo, recibo del agua, etc...

Y todo ello, a pesar de aprobarse una moción por unanimidad presentada por el PSOE en el Pleno del mes de enero que recogía la puesta en marcha de ayudas municipales.

Otros municipios de la Región de Murcia que han sufrido catástrofes similares sí lo hicieron, como por ejemplo bonificando el IBI, las licencias de obra menor, entre otros impuestos y tasas municipales.

NI UN SOLO EURO DONADO HA SIDO ENTREGADO A DAMNIFICADOS A COMIENZOS DE ABRIL.

Las familias damnificadas por las inundaciones del 18D salen adelante gracias a la solidaridad de miles de personas.

El gobierno municipal del PP no ha gastado ni un solo euro de las donaciones depositada en las cuentas bancarias habilitadas por el Ayuntamiento de Los Alcázares a pesar de contar con 50.000 euros haber pasado más de cuatro meses desde la catástrofe.

Hemos pedido que las donaciones realizadas en las distintas cuentas bancarias se publiquen en el portal de transparencia para que cualquier vecino pueda verlo.

SER SOCIALISTA ES *hacer* **2 años** DE PROPUESTAS

TRABAJAMOS EN LA ASAMBLEA REGIONAL PARA EXIGIR UNA REIVINDICACIÓN HISTÓRICA: CONSULTORIO MÉDICO 24 HORAS.



Los socialistas hemos vuelto a celebrar diversas reuniones con diputados regionales para conseguir la apertura de nuestro consultorio médico 24 horas.

regional del Partido Popular a pesar del aumento constante de población desde nuestra constitución como el municipio 45 de la Región de Murcia.

La consecución de este servicio es una reivindicación histórica de nuestro municipio. Servicio que ha sido denegado por el gobierno

De poco, o nada, ha servido los últimos 6 años de gobierno del PP en Los Alcázares para alcanzar este deseado servicio.

EL PSOE PIDE QUE LOS VENTORRILLOS DE LA SEMANA DE LA HUERTA SOLO DUREN UNA SEMANA.



Los socialistas pediremos al Gobierno Municipal del PP, como nos han solicitado números restaurantes y bares de la localidad, que las barracas de comida de la Semana de la Huerta no duren más de una semana como ocurría antes de que gobernara el PP.

Además, pediremos que este evento se celebre a finales de agosto con el objetivo de alargar los eventos celebrados durante la temporada estival en nuestra localidad.

EL PSOE PROPONE LA CONSTRUCCIÓN DE UNA PISTA DE ATLETISMO EN EL POLIDEPORTIVO MUNICIPAL.



El Polideportivo Municipal ha sido una de las instalaciones municipales más afectadas por la inundación. Ante esta situación los socialistas propusimos que se contemplase la futura construcción de una pista de atletismo.

El PP, por medio de Nicolas Ruiz, ya anunciado que tiene otras intenciones a pesar de que fueron ellos quienes en las elecciones municipales de 2015 prometieron a todos los/as alcazareños/as la construcción de una pista de atletismo en el Polideportivo Municipal.

SER SOCIALISTA ES *hacer* **2 años** **DE** **PROPUESTAS**

APROBADA POR UNANIMIDAD LA PROPUESTA DEL PSOE QUE RECOGE MEJORAS PARA LA LINEA DE AUTOBÚS AL HOSPITAL LOS ARCOS.



MINTIERON

El contrato firmado con la empresa de autobuses recoge que es necesario cinco usuarios para que el servicio funcione.

“el servicio funcionará haya uno, siete o veinticuatro usuarios”

Paco Bernabé, diputado del PP durante la inauguración del servicio en 2015.

En el mes de marzo, fue aprobada por unanimidad la propuesta del PSOE que recogía mejoras en el servicio de autobús Los Alcázares-Hospital Los Arcos tras las continuas quejas de los vecinos.

Durante el debate, los socialistas denunciábamos que **el gobierno municipal mintió**

a todos los alcazareños puesto que anunciaban a bombo y platillo un servicio y firmaba a escondidas otro muy diferenciado.

La moción recogía entre las mejoras que la línea de autobús pasase a realizar cuatro recorridos de ida y cuatro de vuelta los días laborales.

DEFIBRILADORES EN TODAS LAS INSTALACIONES DEPORTIVAS Y EN EL AYUNTAMIENTO GRACIAS AL PSOE.



OBJETIVO CONSEGUIDO

Los Alcázares se ha convertido en uno de los primeros municipios cardiosaludables de la Región de Murcia gracias a una propuesta del PSOE de Los Alcázares. Las instalaciones deportivas y el Consistorio cuentan con desfibriladores que garantizarán la salud de todos los alcazareños y alcazareñas.

Además, dicha propuesta incluía la realización de cursos de formación dirigido a trabajadores municipales.

UNA OFICINA DE TRAMITES ADMINISTRATIVOS PARA LOS NAREJOS-GRACIAS A UNA PROPUESTA DEL PSOE Y RESTO DE GRUPOS.



OBJETIVO CONSEGUIDO

Los Narejos cuenta ya con una Oficina Municipal de Información y Tramitación Electrónica (OMITA) gracias a una propuesta del PSOE y el resto de grupos políticos de la oposición.

Gracias a esta propuesta, los vecinos de Los Narejos ya no tendrán que desplazarse al Ayuntamiento para realizar distintas gestiones administrativas. Rompemos el abandono de Los Narejos por el gobierno municipal del PP.

SER SOCIALISTA ES *hacer* **2 años** **DE** **PROPUESTAS**

CENTRO CÍVICO DE LOS NAREJOS, Y OTRAS INSTALACIONES, ABANDONADAS A PESAR DE LAS PROPUESTAS DE INVERSIÓN DEL PSOE



El Partido Popular no ejecuta las inversiones recogidas en el Presupuesto Municipal por el Partido Socialista en el Presupuesto Municipal de 2016. Entre ellas destacamos;

60.000 euros para comenzar a terminar el centro municipal de la Urbanización La Dorada, 15.000 euros para arreglar y modernizar el Centro de Estancias Diurnas,

15.000 euros para la reparación del Centro Cívico de Los Narejos.

Además, el PP se comprometió a reparar la Balsa Romana y a construir un Centro Cívico en Las Lomas del Rame en 2017 gracias a las enmiendas del PSOE.

Y continúan cerradas por el PP las instalaciones de la Escuela de Música y CIDETUR.

EL PARTIDO POPULAR ES EL VERDADERO PROBLEMA DEL HOGAR DEL PENSIONISTA ADOLFO LÓPEZ. EL PSOE PIDE SOLUCIONES INMEDIATAS.



Numerosos socios del Club de la Tercera Edad han mostrado sus quejas ante la nueva situación del Hogar de los Pensionistas.

El Partido Popular decidió sacar a contrato la cafetería del centro de la Tercera Edad sin contar con socios y usuarios generando un verdadero problema por el uso de las dependencias. El gobierno Municipal del PP sigue trabajando de espaldas a los ciudadanos, sin tener en cuenta sus necesidades y peticiones.

LOS ALCÁZARES A OSCURAS INCLUSO EL DÍA DEL CARNAVAL DE 2017. EL PSOE PIDE SOLUCIONES ANTE LOS CONTINUOS APAGONES.



A pesar del apagón, los vecinos y vecinas de Los Alcázares pudimos disfrutar de unas bonitas y lucidas coreografías preparadas por la Comparsa Universo, asociaciones locales, AMPAS y club de gimnasia rítmica, etc... Lástima que el gobierno municipal del Partido Popular no cuide días tan especiales para los alcazareños/as como el día del Carnaval y estemos dando la imagen de un municipio triste y apagado.

“Entregábamos el dinero de la recaudación de la taquilla directamente a la Concejal responsable” explica una trabajadora.



La Comisión de Investigación sobre la Semana de la Huerta del año 2015, **propuesta por el PSOE**, llega a su fin y destapa la nefasta gestión del evento.

No se ha podido comprobar ni cuánto dinero se ha recaudado, ni dónde fue a parar la recaudación de los espectáculos. Intervención del Ayuntamiento ya denunció que no había ingresos en las cuentas del Ayuntamiento a pesar de cobrar para ver los distintos actos y espectáculos. Las matrices

de las entradas para contabilizar su venta han sido eliminadas por lo que dificulta su recuento.

Los distintos grupos políticos dudosos entre llevar la gestión de la Semana de la Huerta al Tribunal de Cuentas o a la Fiscalía para que investiguen si existen delitos contables o penales.

Según nuestras estimaciones, han desaparecido presuntamente más de 30.000 euros.

LOS ALCÁZARES A LA COLA DE LOS MUNICIPIOS DEL MAR MENOR GRACIAS A LA GESTIÓN DEL PARTIDO POPULAR.

	DESEMPLEO 2016	P. MEDIO PAGO EMPRESAS Diciembre 2016	EVOLUCIÓN POBLACIÓN 2015/2016 (PADRÓN MUNICIPAL)	PRESIÓN FISCAL 2015 (últimos datos comparados)
LOS ALCÁZARES	18,02%	90,61 días	-316 PERSONAS	923,86 euros
TORRE PACHECO	15,05%	75,03 días	-133 PERSONAS	718,95 Euros
SAN JAVIER	17,21%	20,38 días	+321 PERSONAS	970,73 euros
S. PEDRO PINATAR	20,67%	36,85 días	+161 PERSONAS	612,58 Euros

Los Alcázares en caída libre desde que gobierna el Partido Popular.

Nuestra localidad ha pasado de ser un ejemplo en la Comarca del Mar Menor ha ocupar los últimos puestos en los principales indicadores económicos.

Lideramos la tasa de desempleo, somos el Ayuntamiento que más tarda en pagar y uno de los que a más impuestos tiene sometido a sus vecinos. Por último, somos el municipio que más habitantes hemos perdido en los dos últimos años.

CONTINUA LA GESTIÓN IRRESPONSABLE



EL GOBIERNO MUNICIPAL APRUEBA FACTURAS CONSIDERADAS ILEGALES Y NULAS DE PLENO DERECHO.

Poco han aprendido los concejales del PP de los cursos de formación de transparencia y buen gobierno que han realizado puesto que continua la nefasta gestión económica en el Ayuntamiento de Los Alcázares.

Entre las desvergüenzas económicas realizadas por el gobierno municipal destacan la aprobación de facturas consideradas por la intervención como nulas de pleno derecho (no se deben pagar), gastos realizados que no han seguido los trámites legales y contratación de servicios sin tener crédito para hacerlo.

EI PSOE INVESTIGA SI LOS CONTRATOS DE LOS ÚLTIMOS CONCIERTOS CELEBRADOS EN LOS ALCÁZARES SON LEGALES O NO.



El PSOE de Los Alcázares, en su función de fiscalización de las cuentas de nuestro consistorio está investigando si los últimos conciertos celebrados en el municipio son legales o no.

Todas las dudas comienzan a generarse en torno a la Comisión de Investigación de la Semana de la Huerta puesto que algunos de los contratos ni han pasado por junta de gobierno local, ni recogen la firma del Alcalde.

**JUNTOS
HACEMOS**

CONTACTA:
TELÉFONO: 968170588
CORREO: psoejuntos hacemos@gmail.com
PÁGINA WEB: www.psoelosalcazares.com

AFÍLIATE